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1、電台申請，要有懂行銷、企劃的人

才---

當年，有翁景民教授（台大企管系教授）、

紀惟明姊妹（外商人力資源處長 ）、黃葳

威姊妹（政大廣電系教授 ）。

2、電台籌設要有廣播工程的規劃建置---

當年，有廣播界最資深、最懂天線發射

的業界好手王金海伯伯（警察廣播電台的

工程課課長 ）在本堂-台北靈糧堂聚會。

3、電台的核心是節目、內容規劃、人才

應聘、節目企劃---

當年，方西緯大姊自台北市政廣播電台，

工作滿30 年退休後，在本堂聚會。

當年，電視「700 俱樂部 」福音性節目的

佳音電台是國內第一家以傳講基督天國

福音的一個電台。1955 年8 月開播。

在展望第二個20 年到來時，檢視20 年前

年輕的歲月，台北靈糧堂周神助主任牧

師正當壯年，教會長執與傳道同工之間

有一個極佳合作的氛圍，所執行的聖工，

一切為著傳福音，一切都以合一的心尋

求神的帶領，並順服神僕的決定。

神為佳音預備地點與人才

1993 年政府公告決定開放閉鎖30 年之久

的廣播的天空，給有意經營廣播事業者

申請，有話說--”機會是給有準備的人

所享有！”--倒不如說，《機會是給有異

象，有眼光的人所預備的 》。

當年，神給教會有獨特的預備---

製作人陳煥章弟兄也在本堂。（他們兩位成了第一屆的台

長、節目組長 ）

4、電台發射，要有個制高點，台北靈糧堂的宣教大樓，

不算高樓（僅有12 層 ），但北方面向大安森林公園一片

樹海，毫無攔阻電波的「路徑」，位居大台北市的大安區，

發射點可就近運用。這些都已預備在那裡，但是若神的

僕人膽怯、不認識傳播媒體的影響力，則再多的預備，

也只是庫存的資源，沒有發揮的舞台。

成為影視聽文圖全方為電台

廣播剛好是我的本業，看到政府開放的訊息，向執事會

提出申請的建議，也許神就將這傳福音的利器交在我們

手中。果然，神為我們成就了大事！

在大台北地區要有個調頻電台，是稀有的、是珍貴的、

是無法取代的，佳音電台在過去的二十年，已經證明這

價值。

佳音電台累積二十年的實力，現已往多媒體的影、視、

聽、文、圖、全方位的突擊每個平台，成就了神說的：「祂

的量帶遍天下，祂的言語傳到地極 」（聖經  詩篇19 篇4

節 ）

感謝上帝用佳音電台，成全祂的心意！

後記

佳音電台籌設之後，也影響到在之後主動連絡眾教會一

起催生的基督教電視台「Good TV」（好消息電視台 ）的設

立，好消息電視台成立之初，有台北靈糧堂弟兄姊妹積

極的投入，才有今日的福音廣電宣教媒體，可為上帝、

為眾教會、為福音效力！感謝神！▓
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上帝掌權 媒體為福音效力！

▏馬顧問與夫人高鈺▕ ▏佳音電台10週年慶活動上扮演展昭(右)▕

>馬長生 臺灣廣播公司總經理、佳音電台顧問


